



## La Universidad refuerza su presencia mundial con acuerdos con Chile y Turquía

**:: R. RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La proyección internacional de la Usal se ha reforzado en este inicio de curso con la rúbrica de nuevos convenios de colaboración con instituciones de Chile, Turquía y Japón. Estos tres nuevos acuerdos de cooperación recibieron días atrás la pertinente autorización por parte de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la entidad docente.

En el caso de Turquía, los nexos académicos de colaboración se canalizarán a través de un memorándum de entendimiento con la Universidad Selcuk en el ámbito general de la investigación, la docencia y las actividades culturales, mediante la elaboración de programas concretos desarrollados en el marco del memorándum.

Respecto a Chile, la Usal dirige su mirada, concretamente, hacia la Universidad Finis Terrae para la colaboración continua a través del Grupo de Estudio sobre la Corrupción y del Programa de Doctorado en Estado de Derecho y Gobernanza Global, que imparte la Facultad de Derecho de la Universidad. El nuevo convenio con Japón se entabla con la Universidad de Estudios Extranjeros de Tokyo, encaminado a la promoción, el desarrollo y el sostenimiento de la enseñanza del japonés en Salamanca.

Estos tres convenios de colaboración vieron la luz unos días antes de que el nombre de la Universidad de Salamanca cosechara otro importante éxito en su proyección académica en Iberoamérica, como fue la selección por el Banco Mundial de un equipo de profesores salmantinos, encabezado por el profesor de la Facultad de Derecho, Nicolás Rodríguez, para supervisar las inversiones que se acometan en Costa Rica en materia universitaria hasta el año 2018. El proyecto cuenta con una inversión total de 251 millones de dólares y sus conclusiones se harán públicas coincidiendo con el VIII Centenario del Estudio salmantino.